
 

 

Beschluss: 
 
Ratsherr Klimm weist auf die Vorberatungen im Jugendhilfe- und im Finanz- und Wirt-
schaftsförderungsausschuss hin. In beiden Gremien wurde die Vorlage vertagt bzw. zurück-
gestellt, weil es noch Gesprächsbedarf gibt und zudem ein Beschluss zu einem späteren 
Zeitpunkt unbedenklich ist. 
 
Dementsprechend stellt Ratsherr Klimm einen Antrag auf Vertagung. 
 
Dem Vertagungsantrag wird einstimmig zugestimmt. 
 


